

## LIEBE WÄHLERINNEN UND WÄHLER,

der Kommunalwahlkampf 2020 unterscheidet sich grundlegend von den Wahlkämpfen der letzten Jahre. Die Corona-Pandemie stellt uns vor neue Aufgaben und Herausforderungen. Die Bewältigung dieser Krise wie auch der anderen drängenden Probleme ist uns ein zentrales Anliegen.

Wir haben unserem Programm das Motto *Lust auf Zukunft – mit GRÜN für Rheinberg* gegeben. Wir wollen tatkräftig für eine gute Zukunft arbeiten. Der Klimawandel kann und muss gestoppt werden. Den gesellschaftlichen Zusammenhalt wollen wir durch einen gerechten sozialen Ausgleich stärken. Politik wollen wir mit den Bürger\*innen gemeinsam gestalten, durch mehr Mitbestimmungsmöglichkeiten und die Einbindung von Bürgerinitiativen in Entscheidungsprozesse. Wir laden Sie ein, sich mit den Themenfeldern, die Sie besonders interessieren, im Detail auseinanderzusetzen.

Neben unseren schriftlichen Ausarbeitungen in Ihren Briefkästen zu unseren Kernzielen, dem Bürgermeisterkandidaten Dietmar Heyde und der Direktkandidat\*in Ihres Wahlstimmbezirks finden Sie daher auch auf der Homepage der GRÜNEN Rheinberg [www.gruene-rheinberg.de](http://www.gruene-rheinberg.de) das ausführliche Wahlprogramm und die Vorstellung unserer Kandidat\*innen für den Rat. Folgen Sie uns gerne auch in den sozialen Medien auf:

Facebook @GRUENERheinberg

Instagram @gruenerheinberg

Twitter @GrueneRheinberg

Am 13. September 2020  
**GRÜN**  
wählen! 



Bündnis 90/Die Grünen, Ortsverband Rheinberg  
c/o Dagmar Krause-Bartsch, Vallanstraße 7, 47495 Rheinberg

LUST AUF ZUKUNFT –

MIT GRÜN

FÜR RHEINBERG



**THILO  
CAPELLE**





## LIEBE WÄHLERIN, LIEBER WÄHLER IN WALLACH

mein Name ist **Thilo Capelle**. Ich bin 53 Jahre alt und wohne mit meiner Frau und unseren drei Kindern seit dem Jahr 2000 in Wallach. Ich bin Lehrer und unterrichte am Mercator Berufskolleg in Moers die Fächer Wirtschaft, Deutsch und Politik. Bei der Kommunalwahl am 13. September bewerbe ich mich im **Wahlstimmbezirk Wallach** für einen Sitz im Stadtrat, um mich dort auch insbesondere für die Interessen unseres schönen Ortsteils einzusetzen.

Als sachkundiger Bürger im Schulausschuss stellt der Themenbereich Schule und Bildung einen Schwerpunkt meiner Tätigkeit dar.

In Wallach sind wir unmittelbar vom Abbau verschiedener Bodenschätze betroffen. Sowohl bei den Folgen des Kohle- und Salzabbaus als auch der Kiesabgrabung setze ich mich nachdrücklich dafür ein, die Interessen der Anwohner\*innen zu berücksichtigen. Wer mit Bergbau Gewinne erzielt, muss auch fair und auf Augenhöhe mit den Betroffenen für die Schäden seiner wirtschaftlichen Tätigkeit aufkommen. Beim Kiesabbau mit seinen erheblichen Folgeschäden für die niederrheinische Kulturlandschaft fordere ich unmissverständlich den Stopp sowohl jeglicher Ausweisung von Neuabbaufeldern als auch des Exports des bei uns abgebauten Kieses.

Besonders betreffen uns in Wallach die Folgen des Salzbergbaus im benachbarten Bergwerk, das eine Ausweitung der Abbaufelder plant. Sofern die ausstehenden Gutachten nahelegen, dass diese Ausweitung und die damit verbundenen Bergsenkungen zu Problemen, zum Beispiel bei der Grundwasserhöhe oder dem Hochwasserschutz führen könnten, werden wir uns entschieden für die Interessen der Betroffenen einsetzen.

### Für folgende Anliegen möchte ich mich ebenso einsetzen:

- Erhalt und Weiterentwicklung des Bildungsstandortes Wallach mit der Kindertagesstätte und der Grundschule am Deich, denn "kurze Beine brauchen kurze Wege" und ein qualitativ gutes Betreuungsangebot im offenen Ganztage.
- Umfassendes Schulangebot im Stadtgebiet mit allen Schulabschlussmöglichkeiten bis zum Abitur über verschiedene Bildungsgänge.

- Behutsame Inklusion mit entsprechend personell-fachlicher Begleitung unter Berücksichtigung des Elternwillens.
- Tempobegrenzung im Umfeld von Schulen, im Stadtzentrum und in Wohngebieten auf 30 km/h zum Gesundheitsschutz der Schüler\*innen und aller Bürger\*innen.
- Förderung und Unterstützung der Sport- und Brauchtumsvereine und ihrer Angebote für alle Altersgruppen.
- Attraktive Beschäftigungs- und Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche auch in Wallach.
- Gute Anbindung des öffentlichen Nahverkehrs (ÖPNV) und damit klimafreundliche Alternativen zum Auto, also: verbesserte und verlässliche Taktung der RB 31, der Busse und des Bürgerbusses, günstigenfalls mit Anforderungssystemen nach Bedarf und sichere Radverkehrsstrecken in Richtung Rheinberg und Wesel

Sollten Sie Fragen oder Anregungen an mich haben, schreiben Sie mir gerne eine Email an:  
**[thilo.capelle@gruene-rheinberg.de](mailto:thilo.capelle@gruene-rheinberg.de)**



**Am 13. September 2020**

**THILO  
CAPELLE  
wählen!**

